

## COMARCA

## Redacción

Solana del Pino cuenta desde el pasado 26 de julio con una nueva potabilizadora. Con unas instalaciones magníficas, da a esta manera a una demanda importante por parte de sus responsables municipales ya que era una necesidad para el pueblo.

El vicepresidente responsable del área de infraestructuras José Luis Cabezas inaugura esta Estación de Agua Potable. Para Cabezas "con esta instalación se soluciona un problema histórico del municipio ya que el agua mantenía concentraciones de hierro y de manganeso por encima de los parámetros establecidos. Esto permite que los ciudadanos puedan consumir agua de óptima calidad".

Esta obra ha supuesto una inversión de 135.000 euros, ha sido cofinanciada por la Junta de Comunidades (70%), la Diputación de Ciudad Real (30%), al amparo del Convenio de Obras Hidráulicas que mantienen ambas administraciones. La potabilizadora la ha construido la empresa Aquilla-Emasser, encargada también de su gestión.

El responsable de infraestructuras de la Institución provincial ha aprovechado la visita al municipio para enumerar las inversiones que en materia Hidráulica se están realizando en dicha localidad. Con cargo al convenio 2008-09 se ha destinado 124.000 euros para renovación de redes



Fue inaugurada a finales de julio por el diputado José Luis Cabezas

## Solana del Pino ya tiene potabilizadora

de abastecimiento. También de igual manera y con cargo al convenio 2010-12 que la Diputación mantiene con la Consejería de Ordenación del Territorio se ha destinado 120.000 euros para la

reconstrucción de redes de abastecimiento, dañadas tras el temporal sufrido el pasado invierno, concretamente los meses de diciembre y enero.

Durante el acto, José Luis

Cabezas anunciaba con gran satisfacción a la alcaldesa Juliana Duque y al equipo de Gobierno municipal, así como a todos los vecinos que se encontraban en el recinto de la piscina municipal,

que los técnicos de la Diputación Provincial habían presentado ya el acta de replanteo de la carretera, CR-5003 salida sur del pueblo, para empezar las obras de manera inmediata. De hecho, el 22 de junio se adjudicó a la empresa Carreteras del Vértice el arreglo de este tramo, que cuenta con un presupuesto de 1.300.000 euros.

Por su parte la alcaldesa de Solana del Pino, Juliana Duque, agradeció el interés y la sensibilidad mostrado por la Diputación en temas de gran importancia y necesidad para el pueblo, como eran la potabilizadora y el arreglo de la carretera de acceso sur al pueblo.

El vicepresidente de la Diputación José Luis Cabezas estuvo acompañado en esta inauguración, por la alcaldesa del municipio, Juliana Duque, así como varios miembros del equipo de gobierno, y del gerente de Emasser, Antonio Gutiérrez, que fue el encargado de dar las explicaciones de su funcionamiento.

En otro orden de cosas Cabezas anunció la construcción de un Punto limpio para este año 2010, con un importe de 120.000 euros. El inicio de los trámites para el arreglo del camino intermunicipal que es Solana del Pino con Fuencaliente con coste que asciende a 250.000 euros y que se hará con cargo al Plan de caminos que mantiene la Diputación con la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente.

## Mejoras en el abastecimiento a Mestanza, Hinojosa y Cabezarrubias del Puerto

## Redacción

El Ciclo Integral del Agua para Puertollano contempla también mejoras en el abastecimiento de agua a Mestanza, Hinojosa de Calatrava y Cabezarrubias del Puerto. El proyecto, con un plazo de ejecución de cuatro meses y medio, cuenta con un presupuesto de 1.421.807 euros y supon-

drá la construcción de una nueva estación depuradora de agua a Mestanza con una capacidad de 35 metros cúbicos/hora y la instalación 3.400 metros lineales de tubería de fibrocemento.

El director de la obra, Nicolás Gutiérrez, explicaba que desde el depósito del Puerto de Mestanza se instalan nuevas conducciones para el abastecimiento de

Hinojosa, Cabezarrubias y Mestanza, en este caso aprovechando las infraestructuras existentes de las obras de emergencia realizadas en el 1995. En Mestanza con el objetivo de reducir costes energéticos y económicos, se va a actuar una nueva estación de depuradora, por lo que no será necesario una vez tratada el agua bombearla al depósito, sino que

se va a hacer al lado para que caiga por gravedad.

Se ha dimensionado el proyecto para atender las necesidades durante 25 años y la demanda futura de agua con una punta elevada de consumo durante el periodo estival. El mantenimiento de la nueva red corresponderá a los ayuntamientos implicados en convenio con Acuariv.

## El Montoro, al 88% de su capacidad

El pantano del Montoro, del que se abastecen varios municipios de la comarca, se encontraba al cierre de esta edición a un 88,76% de su capacidad de embalse. En concreto, contaba con 93,556 hectómetros cúbicos, de los 105,4 del total de que dispone tras 66 horas de recirculación que fue sometido.

## Fuencaliente vivió sus celebraciones

## Redacción

La localidad de Fuencaliente ha celebrado su Feria y Fiestas en honor a su patrona, la Virgen de los Baños, que han transcurrido entre los días 7 y 11 del presente mes de septiembre.

La programación se abre con un torne de rotura de pucheros (Plaza España); recibimiento de la Hermandad de Cabezarrubias; celebración de la eucaristía;

partido de bolos masculino (Plaza del Mirador); petanca tercera edad mixta (pistas del colegio); desfile de gigantes y cabezudos acompañados de zancudos y mabalaristas y actuación de la orquesta Raía Acapulco y Aldebarán. En la medianoche se producirá la coronación de las reinas y damas y la inauguración propiamente dicha de las celebraciones.

## Día 8

Las actividades del miércoles

les día 8 se iniciaban al mediodía con la celebración de la eucaristía y procesión. Por la tarde habría carrera de cintas en bici y moto y trofeo de feria de fútbol (campo municipal la Dehesa). Ya de noche actuaría la orquesta Tucson y a la una de la madrugada se daría paso a la quema de fuegos artificiales.

## Día 9

Para el jueves día 9 se programó un campeonato de cuatro-

ten en el bar Tropicana. También otro de cinco en el bar Monchi. Y a las 11,00 horas, juegos populares para niños (Plaza España) y ludoteca infantil con un desayuno para niños de 3 a 6 años de edad (Biblioteca). Y por la tarde, doble edición de tangana, una femenina y otra masculina. A lo que seguiría una actuación infantil en la Plaza de España. Ya de noche, actuación de la orquesta Tucson, quema del primer toro de fuego y entrega de trofeo.

## Día 10

Las actividades del viernes se iniciarán con un campeonato de truco en el bar Lupo y otro de mus en el bar Monchi. Y en-

tre las 11,00 y las 14,00 horas, parque infantil en la Plaza del Mirador. Por la tarde, partido de bolos femenino (Plaza del Mirador); parque infantil y carrera de cintas a caballo. Y de noche, actuación de la orquesta Siglo XXI; quema del segundo toro de fuego y concurso de baile.

Con ello se entraría de lleno en la jornada de cierre de fiestas. El sábado 11, por la mañana campeonato de dominó (Cañeta Municipal); juegos y concursos populares (Plaza de España) y fiesta de la espuma (Plaza de España). A la tarde, novillada y recortadores y de noche actuación de la orquesta Stylo; quema del tercer toro de fuego; entrega de trofeos y traca fin de fiestas.